

MEDIO: TELEVISA-CANAL 2
NOTICIERO: EL NOTICIERO CON LOLITA AYALA
FECHA: 09/MAYO/2013

La poderosa calificadora Fitch Ratings subió la calificación de la deuda de México

LOLITA AYALA: En forma sorpresiva, la poderosa calificadora internacional Fitch Ratings subió la calificación de la deuda soberana de México a largo plazo en moneda extranjera de BBB a BBB+, lo que es un mensaje muy significativo para los mercados de la confianza en la economía y las finanzas del país.

Fitch Ratings citó la fortaleza macroeconómica de México y el compromiso del gobierno para aprobar las reformas estructurales que necesita la nación.

Este incremento en la óptica que se tiene sobre la confianza de la economía mexicana en los mercados financieros, otorgó ganancias al peso mexicano que al inicio de la jornada se cotizó a niveles del 2011. El dólar se vendió en 12.10 pesos y se compra en 11.60 pesos en promedio. Después el dólar recuperó algunos centavos por débiles informes económicos de Estados Unidos.